



TSG Bremerhaven e.V., Georgstraße 42B, 27570 Bremerhaven

Ralf Hertel

Vize-Präsident

Westeracker 20a
27607 Langen-Sieven

Telefon +49 4743 949928
Telefax +49 4743 949928
Mobil +49 160 3 54 82 06

An: / To:
TSG Bremerhaven e.V.

E-Mail: vizepraesident@tsg-bremerhaven.de

Fotolizenzantrag / Photo license inquiry
Formationsfestival 2023 in Bremerhaven – 28. Januar 2023
Stadthalle Bremerhaven

Ich bin Fotograf/in und beantrage eine Fotolizenz für die o.g. Veranstaltung.
I am a photographer requesting a photo license for the aforementioned event.

Name name _____

Medium
(Title of) media you work for _____

Position, Funktion / position, function _____

χ freier Journalist / freelancer _____

Straße, Hausnummer/ Address _____

Staat, PLZ, Ort / Country, ZIP, City _____

Telefon / Phone _____

Email-Adresse / email address _____

*Mitglied des Deutschen
Tanzsportverbandes (DTV)
im Deutschen Olympischen
Sportbund (DOSB)*

Da wir die reguläre Kommunikation nahezu ausschließlich per Email vornehmen, bitten wir Sie, Ihre Email-Adresse unbedingt anzugeben.

Our regular communication is almost exclusively managed by e-mail. This it is absolutely necessary to indicate your email address, if available.

Dieser Antrag berechtigt nicht zum Eintritt. Sie erhalten rechtzeitig eine Rückmeldung.

This inquiry does not entitle you to enter the venue. You will receive a written response in due time.

Wenn ihr Antrag angenommen wurde, bitten wir um Überweisung des Betrages von € 35,00 zzgl. 7 % Umsatzsteuer für die beantragte Lizenz auf unser Konto bei der Weser-Elbe Sparkasse unter dem Betreff „Fotolizenz“.

Eingang des Betrages spätestens bis zum 27. Januar 2023.

If your inquiry is accepted, please transfer the amount of € 35,00 plus 7% VAT per license to our account at Weser-Elbe Sparkasse.

Reference: "Photo License". The amount is due to be credited to our account until January 27, 2023:

IBAN: DE97 2925 0000 0005 0008 82 /BIC : BRLADE21BRS

Bitte zurücksenden an / *Please reply to:*

TSG Bremerhaven e.V.

vizepraesident@tsg-bremerhaven.de